



<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	26件	27,000円	452件	496,827円
財団	0件	0円	23件	274,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	200,000円
米山	1件	15,000円	18件	273,700円

**本日のプログラム**

<会員卓話>

■親松会員

7月に入会した親松です。父は川崎麻生RCに所属しています。幼・小・中と地元で育ち、高校は藤嶺藤沢まで柿生から通っていました。家業が大工だったこともあり、建築の専門学校に通い卒業後は相模原の大工の親方の下で見習いをしながら2級建築士を取得しました。そこで8年勤務した後、親松工務店に戻り現場の監督・管理の仕事をしています。そのころに父からローターアクトに入れと言われ、何も分からないまま入会しました。いきなり初代会長になってしまい、幹事の小塚麻衣さんと2人で手探りの状態で会がスタートしました。横浜中心の会議だったなと印象に残っています。ローターアクトの会員は学生から社会人なので、なかなか息が合わず、社会人は若手が多く時間通りに集合することも難しかったです。今後、復活するならお手伝いしたいと思います。ローターアクトに入会した時に結婚し、現在では中1・小4・小1の娘がいます。それぞれが好きなことに一生懸命頑張っています。担当している案件はリフォームが多いので、大工だった頃の経験が凄く役に立っています。建築は現場から覚えるのが一番です！小塚麻衣さんから幼稚園の砂場の仕事を依頼され、桐光学園の仕事をするようになりました。学校建築はリフォームとはまた違った楽しさがあります。一級建築士でもある小塚会長からは難しい依頼もあり、考えさせられることがしばしばありますが、その中で一番印象に残っているのは、弓道場です。山を切り開くところから始まる、土木から建築の全ての要素が入っている建物でした。機会があったら見てください。私の仕事は施主の意向を職人さんたちに伝え、形にしていくものです。職人さんには色々な人がいます。どのような仕事でも同じですが、現場は常に違います。その時々状況に応じまとめることは大変な仕事です。ローターアクトの方に声を度々お



掛けいただき、ようやくロータリークラブに入会しました。今後はなるべく同世代の方を誘って会を楽しみたいと思います。今度ともよろしく願いたします。

■小島会員

私は、介護を専門にしている有料老人ホームを運営しています。介護というのはとてもお金がかかります。医療と違って治ったら帰るということがないからです。その原資である年金がとても大切になってきます。少子高齢化が進む昨今、制度上賦課方式をとっている現在の年金制度では将来の子供さんが重要になってきます。しかし、その担い手である若い方が最近では結婚していません。平均の初婚年齢が東京では35歳を越え、一生独身で暮らす人たちもますます増えていくのだと思います。今の出生率では、将来的には日本全体で7,000万人くらいの人口になってしまうと思います。そうすると経済や様々なことが滞ってしまう恐れがあります。私は、神から与えられた特質で、人間が一番素晴らしいのは、朝から年を構わず生殖行為ができるということだと思っています。そのかわり人間は非効率的です。男と言うのはわびしいもので、女性がいれば世界は成立するものです。母系社会というのは世界的にも当然なのかもしれません。これからはいかに元気よく正しく妊娠しましょうかという教育が必要だと思っています。また、社会全体で子どもを育てる枠組みを考えていく必要とされると思います。年金の為にも、せめて今の人口を維持することは大切だと思っています。いかに正しく生殖行為をし、いかに正しく子どもを育て、年金もしっかり払っていただいて、日本も発展していければと思います。



□今後の方針について

小塚会長

昨日炉辺を行いました。今年度と来年度の役員で開きました。国際奉仕と社会奉仕のどちらに力を入れるかということも話しました。国際奉仕に関しては新地区補助金の枠組みの中で、ラオスのノンバット君や阿久澤会員のボランティア活動などの好事業がタイミングよくありますので、身の丈にあった支援プログラムを作ってやっていこうとなりました。来年度に向けてさらにつめていきたいと思っています。もう一点は地域に対してのRC活動として、災害対策の一環として、炊き出し体験をするプログラムを考えています。